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Fu qui che Masoebe , il grande stregone, gettò via i suoi 

incantesimi pagani, le medicine e le ossa di strega dopo 

aver trovato una nuova vita in Cristo. 

Potenza per risparmiare 

"Non abbiamo seguito storie inventate in 

modo intelligente quando vi abbiamo parlato del potere e 
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della venuta del nostro Signore Gesù Cristo, ma siamo stati 

testimoni oculari di Sua Maestà" (2 Pietro 1:16). 

Alcuni vorrebbero farci credere che la Bibbia è appena 

fatto up di favole o storie. Storie che sono false e sono 

state fatte da uomini. 

L'apostolo Pietro ci dice che quando erano sulla 

montagna, videro Gesù trasfigurato (o cambiato) davanti ai 

loro occhi. Videro la sua gloria, e sentito la voce di Dio dal 

cielo dicendo: "Questo è mio figlio, chi mi piace, con lui 

mi sono compiaciuto '' ( Matteo 17: 5). 

L'apostolo Paolo ci dice che egli è non vergognarsi del 

Vangelo di Cristo, perché esso è potenza di Dio per la 

salvezza di chiunque crede, per l' Ebreo e 

poi per i gentili ( Romani 1:16 ). Cristo è venuto per salvare 

i peccatori. Non c'è nessuno troppo cattivo né troppo 

buono che Egli non possa salvare. Egli è in 

grado di salvare completamente quelli che vengono a Dio pe

r mezzo di 

Cristo Gesù ( Eb 7,25). Egli ha il potere di salvare l'alcolica 

più miserabile, il gangster, il ladro e bugiardo. Ha anche 

salvato il ladro sulla croce. Ha salvato la donna di 

Samaria. Ha salvato il maniaco di Gadara che era 

posseduto da una legione di diavoli. Egli rimproverò il mare 

in tempesta e 

salvato Peter da affondare. Ha salvato persone religiose c

ome Saulo di Tarso che in seguito divenne il potente Paolo. 

Qui in Africa ha salvato migliaia di 

anime. Alcuni erano ubriaconi, altri immorali e alcuni erano 

potenti stregoni. Uno di nome Masoebe , era il più potente 

stregone ai suoi tempi. Sapeva come usare gli spiriti 

maligni e affermava di avere il potere di far piovere. Era 

un uomo ubriacone e immorale. Ma un giorno, quando sentì 
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il Vangelo predicato e vide come Dio guariva i malati e gli 

zoppi senza medicine, fu meravigliosamente salvato. Tornò 

a casa sua sulle alte montagne del Lesotho e raccolse tutte 

le sue medicine, ossa e ciondoli e le gettò in un alto 

precipizio nelle profonde cascate 

di MALETSUNYANE . Ha distrutto la sua tabacco 

e marijuana e versò fuori tutta la sua birra, mentre lui è 

stato determinato mai a bere qualsiasi alcol o fumare 

qualsiasi forma di tabacco o di dagga di nuovo. Divenne un 

sincero cristiano conosciuto da tutti come un vero uomo di 

Dio. Non uno avrebbe potuto cambiato che la vita 

dell'uomo, ma Cristo. 

Sapevo che un altro giovane che è stato un vero 

gangster che 

ha appena vissuto da rubare, truffare e rubare ovunque 

andasse. Era più in prigione che fuori . Ma il potere del 

Vangelo salvò completamente quell'uomo e cambiò tutta la 

sua vita e lo rese un meraviglioso predicatore del 

Vangelo. Attraverso la sua predicazione centinaia di 

gangster, ubriaconi, ladri e assassini furono 

veramente salvati tra ogni classe di persone, ricchi e 

poveri, bianchi e neri. 

Lo stesso potere salvifico ha cambiato la mia vita più di 60 

anni fa e mi ha mantenuto per tutti questi anni. Ha salvato 

i miei fratelli e sorelle e la mia cara madre. Ti salverà se 

lasci che Gesù entri nel tuo cuore. La religione 

non ti salverà ma Gesù lo farà. Perché questo era lo scopo 

stesso della Sua venuta nel mondo. 

Un tempo stavamo con una vedova il cui marito viveva, per 

così dire, all'inferno da più di vent'anni, quasi bevendosi a 

morte e rendendo la vita di sua moglie e dei suoi 

figli estremamente miserabili. Ma continuarono a pregare 
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per lui e Dio lo salvò e lo liberò dalle sue vie 

peccaminose . Non solo il potere del Vangelo può salvare 

l'individuo, ma può salvare un'intera famiglia, un intero 

villaggio o città e un intero paese. La rinascita in Galles 

molti anni fa ha salvato interi villaggi. La semplice 

predicazione di Giona salvò la città di Ninive dalla 

distruzione. Dio può salvare intere nazioni. Egli ha detto: 

"Volgiti a me ed essere salvati, tutto quello 

che finisce della terra, perché io sono Dio, e non ce n'è 

altri" ( Isaia 45:22). La Bibbia e la 

storia del il mondo è pieno di vere testimonianze di Dio il 

risparmio di energia. Questo è il motivo per 

cui l' angelo disse a Giuseppe, prima che Gesù 

nascesse: "Devi dargli il nome Gesù, perché salverà il suo 

popolo dai suoi peccati" ( Matteo 1:21). 

Potere di guarire 

Dio disse a Mosè: "Io sono il Signore che ti guarisce" 

( Esodo 5:26). Dio ha 

dimostrato la sincerità della sua Parola per Lui era il 

loro guaritore per quaranta anni. Non uno dei i 3 000 000 

persone era malato o malato. Anche quando furono 

morsi dai serpenti, una sola occhiata al segno che Egli 

fornì li mantenne in vita e li guarì. Centinaia e migliaia di 

persone che vivono oggi possono testimoniare il potere di 

guarigione del nostro Signore Gesù Cristo. 

Il lebbroso che venne da Gesù fu immediatamente 

guarito. Il cieco ha visto, il sordo ha sentito e il muto ha 

parlato. Lo storpio e lo zoppo camminavano. Anche i morti 

furono resuscitati di nuovo dalla potenza del 

nostro Signore Gesù Cristo. Se non ci fosse potere 

di guarigione nel Vangelo e nel nome di nostro Signore 

Gesù, questo articolo non avrebbe potuto 
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essere scritto, perché io stesso sono stato parecchie 

volte sulla soglia della morte a causa di gravi malattie, ma 

sono stato guarito dal potere della Sua 

Parola. Certamente Egli ha portato i nostri peccati e le 

malattie nel suo proprio corpo sulla la croce e dalla sue 

ferite noi siamo stati guariti ( Isaia 53: 5). 

"Lodate il Signore, o anima mia ... Egli perdona tutti i miei 

peccati e guarisce tutte le mie malattie" ( Salmi 103: 2, 

3). Gesù il guaritore divina, non solo guarisce il corpo 

malato, ma anche l'anima , che è sic k dal 

peccato . Guarisce il cuore e 

lo spirito feriti e spezzati . "Ti restituirò 

la salute e guarirò le tue ferite" ( Geremia 30:17 ). Dio che 

ha fatto l' uomo dalla polvere della terra è anche in grado 

di restituirci la salute e mantenerci sani. 

Io non voglio dimenticare il figlio di un capo in Lesotho che 

ha ferito la 

sua schiena da cadendo da un cavallo. Era paralizzato dalla 

vita in giù. Non poteva muovere le gambe e così rimase 

sdraiato sulla schiena per più di due 

anni. Attraverso l'udito il Vangelo messaggio ha 

confessato i suoi peccati e ha trovato una nuova vita in 

Cristo. In risposta alla preghiera che 

qualcosa istantaneamente guarito e qualcosa in 

grado di giro ancora una volta un cavallo. 

La guarigione della Madihotetso , l'erede della più 

ricca C hieftainship del Lesotho, ha scioccato l'intero 

paese. Per anni era stato delirando pazza e era stato legat

o con catene. Nessun dottore, bianco o nero, poteva 

aiutarla. Ma Dio la liberò dopo che era stata 

pregata per lei da uno dei Suoi umili servitori. 
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Non dimenticherò come la moglie di uno degli 

agricoltori dello Stato libero di Orange si ammalò 

gravemente dopo la nascita del suo primo figlio. Durante 15 

anni ha subito 24 operazioni gravi ed è stata data per 

morire. Non poteva muovere un solo arto e non poteva più 

vedere o sentire. La sua tomba era stata scavata, la bara 

acquistata ei suoi parenti erano stati avvisati di 

partecipare al funerale. 

Ma Dio è intervenuto quando uno dei Suoi servi ha 

pregato la preghiera della fede. Ha citato Marco 16:17, 18 

"Coloro che credono ... metteranno le mani sui malati , e 

loro guariranno". Dio ha toccato la donna e lei è stata 

guarita. 

Il potere del sangue di Gesù 

È solo per il potere del sangue di Gesù che i nostri 

cuori possono essere purificati da ogni peccato. Nessun 

sapone, medicina o sostanza chimica può togliere il 

peccato. Se diciamo di non avere peccato, inganniamo noi 

stessi e la verità non è in noi. Se confessiamo i 

nostri peccati, Dio è fedele e giusto per perdonarci i 

nostri peccati e per purificarci da ogni ingiustizia. Il 

sangue di Gesù Cristo, il Figlio di Dio, ci purifica da ogni 

peccato (1 Giovanni 1: 7-10). In Apocalisse 7: 9-17, si 

legge di una grande moltitudine, che non si poteva contare, 

di ogni nazione, tribù, popolo e lingua, che avevano lavato le 

loro vesti rendendole candide col sangue dell'Agnello. 

Pietro e Giovanni ci raccontano la redentrice potenza del 

sangue di Gesù, che non solo purifica noi da peccati 

passati , ma dal peccato in sé e da dominio e il potere del 

peccato. Dio ci ha acquistati per Sé attraverso il sangue di 

Suo Figlio. Sappiamo che non siamo stati 

acquistati con argento 
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e oro, ma con il sangue prezioso di Cristo l'Agnello che era 

senza macchia o difetto. (1 Pietro 1:18, 19). Gesù ci 

ha acquistati per Dio con il Suo sangue da ogni tribù, 

lingua, popolo e nazione per farci sacerdoti per servire Dio 

( Apocalisse 5: 9, 10). 

Il sangue di Gesù ha il potere di proteggerci dal potere 

malvagio del nemico. E 'stato il sangue 

dell'agnello spruzzato sugli stipiti delle loro case che 

proteggevano i figli d' Israele, in Egitto, dal il distruttore 

che ha ucciso tutti i primogeniti. Dio disse: "Quando vedo 

il sangue, io passerò sopra di te" ( Esodo 12,13). E 

' stata la corda scarlatta nella finestra che ha 

salvato Rahab e tutta la sua gente quando Gerico è caduto 

( Joshua 2: 18-21). Allo stesso modo il sangue di Gesù ha il 

potere di salvare te e la tua famiglia , 

se si crede. "Credi nel Signore Gesù 

Cristo, e si sarà essere salvato, si e vostra 

famiglia." (Atti 16:31). 

Le persone alla nuda e woodless paese del Lesotho legati 

nastrini rossi tra le ali dei loro polli. Sapevano che un falco 

non avrebbe attaccato o preso un pollo che aveva un nastro 

rosso sul dorso. Inoltre leggiamo in Apocalisse 12:11 che i 

santi di Dio vinsero Satana mediante il potere del sangue 

dell'Agnello. Il verso seguente è così vero 

C'è potere, potere, potere miracoloso , nel sangue 

dell'Agnello; C'è potere, potere, potere miracoloso , nel 

prezioso sangue dell'Agnello. 

Potere della preghiera 

Credere che la preghiera abbia un potere illimitato. La 

preghiera cambia le cose. Gesù disse: "Chiedete e vi sarà 

dato". ( Matteo 7: 7). Il lebbroso che nessuno poteva 

aiutare, chiese a Gesù di guarirlo e Gesù lo 
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fece. Immediatamente la lebbra lo lasciò. Il cieco gridò a 

Gesù e riacquistò la vista. Quattro uomini 

portarono un uomo che era paralizzato a 

Gesù, chiedendogli di guarirlo e Gesù lo 

fece. C'è più potere nella preghiera che nelle bombe 

atomiche o in qualsiasi altro tipo di bomba. La 

preghiera non solo salva l' individuo, ma può cambiare 

intere nazioni. 

Elia, che era un uomo come noi, pregò fervidamente 

che non piovesse, e non piovve per tre anni e mezzo. Ha 

pregato di nuovo e ha piovuto. Pregò anche 

una semplice preghiera e un fuoco scese dal cielo e bruciò 

il sacrificio, la legna, la pietra e la polvere e leccò 

l'acqua. L'intera nazione di Israele è stata ricondotta a 

Dio attraverso la preghiera di un uomo. Il re Ezechia pregò 

Dio quando il nemico venne contro di lui. In risposta alla 

sua preghiera l'angelo del Signore ha ucciso 185 000 

soldati nell'accampamento del nemico. Gesù pregò finché 

il suo volto non risplendesse e le sue vesti fossero bianche 

e splendenti. Ha pregato per tutta la notte. Ha digiunato e 

pregato. Pregò fervidamente finché il suo sudore non fu 

come grandi gocce di sangue. Ha vinto il peccato e il 

diavolo attraverso la preghiera. Ci ha detto di pregare in 

ogni momento . 

Potere di fede e amore 

Gesù ha detto che se abbiamo fede come piccolo come un 

senape seme ci muoveremo le 

montagne ( Matteo 17:20). Niente è impossibile se ci 

fidiamo e crediamo in Dio. Attraverso credere in Dio gli 

israeliti conquistarono regni, portato la 

giustizia, guadagnato quello che è 

stato promesso, chiuse le 
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bocche di leoni , fermato l' ira del del fuoco e fuggì 

il bordo della spada. In tempi di debolezza furono resi 

forti, divennero coraggiosi in battaglia (come Davide 

quando combatteva contro Golia) e sconfissero gli eserciti 

del nemico ( Ebrei 11:33, 34). La fede è la vittoria 

che vince il mondo (1 Giovanni 5: 4). 

Uno dei più grandi poteri di Dio è l'amore. L'amore è 

forte come la morte. L'amore vince il nostro 

nemico. Mentre eravamo ancora peccatori, Cristo 

è morto per noi. Quando siamo stati di Dio nemici, siamo 

stati riconciliati con Dio per mezzo della morte del Figlio 

suo ( Romani 5: 8-10). E insieme con la forza dell'amore 

che ha permesso a Dio di dare a noi peccatori al 

suo unico Figlio, affinché 

chiunque crede in Lui Qualora non perisca , ma sono andati 

senza la vita eterna (Giovanni 3:16). Questo amore di Dio 

ci costringe a servirlo , a osservare 

i suoi comandamenti, a essere obbedienti e ad avere 

fiducia in Lui. Scaccia ogni paura. Niente è in grado 

di separarci dall'amore di Cristo. 

'' In tutte le cose siamo più che vincitori per mezzo 

di Colui che ci 

ha amati . Per Io sto convinto che né morte né vita, né Ang

eles né demoni, né il presente né futuro, né potenze, né 

altezza né profondità, né alcun'altra tutta la 

creazione, sarà in grado di separarci da l' amore 

di Dio che è in Cristo Gesù nostro Signore "( Romani 8: 35-

39). 

Potere di disegno 

Gesù è come un potente magnete che attira a Sé tutti gli 

uomini. "Ma io, quando sarò innalzato da terra, attirerò 

tutti gli uomini a Me", disse Gesù (Giovanni 12:32). Gesù 

http://www.angp-hb.co.za/


Download from    www.angp-hb.co.za    page 10  

non ci guida dalla paura come fa il diavolo, Gesù ci attira 

come un buon pastore guida le sue pecore. Egli ci si 

allontana dal peccato e dai piaceri peccaminosi del 

mondo per seguire Lui a verdi pascoli e di acque 

tranquille. Presto il Signore stesso scenderà dal 

cielo con un forte comando, con la voce di arcangelo e con 

la tromba di chiamata di Dio, e i morti in Cristo 

risusciteranno per primi, allora noi che siamo ancora vivi e 

sono lasciati saremo rapiti - in un batter d'occhio 

- per incontrare il Signore nell'aria. E così saremo 

con il Signore per sempre (1 Tessalonicesi 4: 13-

18. 1 Corinzi 15: 51-58). 

Potere creativo 

Prima di concludere, permettimi di parlare della forza 

creatrice del Vangelo che fa dei santi i peccatori. Il re 

Davide sapeva qualcosa di quel potere quando pregò: "Crea 

in me un cuore puro, o Dio, e rinnova uno spirito saldo 

dentro di me" ( Salmi 51:10). Dopo tutte le vittorie che 

aveva ottenuto sui nemici di Dio, scoprì che il nemico più 

forte era in se stesso, 

il suo cuore sporco . Il cuore è "ingannevole ... e oltre 

la cura. Chi può capirlo?" ( Geremia 17: 9). Gesù ci si disse 

che - "dal di dentro, dal cuore degli uomini, escono le 

intenzioni cattive sessuale l'immoralità, il 

furto, l'omicidio, l'adulterio, 

l'avidità, malvagità, inganno, impudicizia, invidia, calunnia, 

superbia e stoltezza. Tutte queste cose cattive vengono 

fuori da dentro e rendi un 

uomo 'impuro' " (Marco 7:21 - 23). 

Davide si rese conto che non poteva cambiare il proprio 

cuore né renderlo puro, quindi pregò sinceramente, con 

profonda convinzione, che Dio, che ha creato il cielo e la 

http://www.angp-hb.co.za/


Download from    www.angp-hb.co.za    page 11  

terra, avrebbe anche creato un cuore puro in lui e gli 

avrebbe dato uno spirito nuovo. Dio rispose alla sua 

preghiera, secondo la sua promessa nell'Antico 

Testamento: "Vi darò un cuore nuovo e ha messo uno 

spirito nuovo in te, io toglierò da voi il cuore di pietra e vi 

darò un cuore di carne" ( Ezechiele 36 : 26). 

Molto di più potrebbe essere 

detto circa il potere della Sua Parola , che è vivente ed 

efficace e più tagliente di ogni spada a doppio taglio. Il 

potere della sua risurrezione e il suo potere 

incomparabilmente grande per noi che crediamo non nelle 

favole, ma secondo l'opera della sua potente forza, che è 

esercitata in Cristo quando lo ha risuscitato dai morti e lo 

ha fatto sedere alla sua destra nel cielo celeste regni, 

molto al di sopra di ogni regola e autorità, potere e 

dominio ( Efesini 1: 19-21). 

Gesù disse: "Riceverai potenza quando lo Spirito Santo 

verrà su di te". Attraverso questo potere tutta 

Gerusalemme è stato scosso nel giorno di Pentecoste. Quel 

potere è ancora lo stesso oggi. "La promessa è per voi e 

per i vostri figli e per tutti coloro che sono lontani per 

tutti coloro che il Signore nostro Dio chiamerà" (Atti 1 : 

8, 2:39). 

Potere nel nome di Gesù 

Potremmo parlare del potente potere del nome di 

Gesù, l'unico nome dato agli uomini per mezzo del quale 

dobbiamo essere salvati (Atti 4:12). Gesù disse: "Nel mio 

nome scacceranno i demoni; parleranno in nuove lingue; 

metteranno le mani sui malati e 

loro guariranno " (Marco 16:17, 18). " Farò tutto ciò che 

chiederai nel mio 

nome" (Giovanni 14:13, 14; 15:16; 16:23). Pietro disse 
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all'uomo che era paralizzato dalla nascita: "Nel nome di 

Gesù Cristo di Nazaret, cammina". Saltò in piedi ... e andò 

con loro nei cortili del tempio, camminando 

e saltando e lodando Dio (Atti 3: 1-9). Non c'è da stupirsi 

che il suo nome si chiami Consigliere meraviglioso , Dio 

potente, Padre eterno , Principe della pace ( Isaia 9: 6). 

"Pertanto Dio lo ha esaltato al posto più alto e gli ha dato il 

nome che è al di sopra di ogni nome, affinché nel nome di 

Gesù ogni ginocchio si piegasse, in cielo, sulla terra e sotto 

la terra, e ogni lingua confessasse che Gesù Cristo è il 

Signore , alla gloria di Dio Padre "( Filippesi 2: 9-11). 

"Se confessi con la tua bocca, " Gesù è il Signore, "e credi 

nel tuo cuore che Dio Lo ha risuscitato dai morti, sarai 

salvato" ( Romani 10: 9). 

Inginocchiati ora davanti a Lui in preghiera, credi ora in 

Colui che è morto e risorto per te, e confessalo davanti 

agli uomini e Dio prima che sia troppo tardi. Chi crede in lui 

non si vergognerà. 

JR GSCHWEND 

  

 Questo tratto evangelico è stato tradotto con un 
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IL CUORE DELL'UOMO 
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